

Kleine und große Weihnachtswunder

Mehr als 40 VdK-Mitglieder und Gäste erlebten eine stimmungsvolle Weihnachtsfeier

Die letzte Veranstaltung des Jahres hat im VdK-Kreisverband Elbe-Elster mittlerweile Tradition. Auch in diesem Jahr erlebten mehr als 40 VdK-Mitglieder und Gäste im Gasthof Tanneberg eine Weihnachtsfeier mit kleinen und großen Überraschungen. Der Frauenchor der Sängerstadt Finsterwalde e.V. sorgte mit festlichen Klängen für die Einstimmung auf das bevorstehende Fest und sang vom Wunder der Weihnacht. Altbekannte Klassiker erfüllten den Saal und luden die Gäste zum Mitsingen ein.

Dank an den Vorstand

Für die Vorstandsmitglieder gab es kleine Geschenke als Dank für ihr ehrenamtliches Engagement. „Es ist beeindruckend, was der Kreisverband Elbe-Elster jedes Jahr für seine Mitglieder auf die Beine stellt“, lobte Ralf Bergmann, Vorsitzender des VdK-Landesverbands Berlin-Brandenburg e.V. Er war bereits beim Frühlingsfest zu Gast und genoss auch bei der Weihnachtsfeier die ländliche Gastlichkeit sowie das vorzügliche Essen.

Auch Gäste aus dem benachbarten Kreisverband Oberspreewald-Lausitz hatten den Weg zur Feier gefunden. „Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit im nächsten Jahr“, sagte Gerd Bork, Vorsitzender des VdK-Kreisverbands Oberspreewald-Lausitz. Mit dem Kreisverband Elbe-Elster habe man sich zu einer großen VdK-Familie zusammengefunden. „Wir helfen und unterstützen uns gegenseitig – besonders bei größeren Aktionen zahlt sich das aus“, so Bork.

Ein Licht leuchtet

Mit der gelungenen Weihnachtsfeier schließt sich auch für Beate Joachim, Vorsitzende des Kreisverbands Elbe-Elster, und ihr Vorstands-Team der Kreis von Versammlungen, thematischen Referaten, Veranstaltungen, Ausflügen und vielen Beratungen. „Ein offenes Ohr zu haben, sich um andere zu kümmern und vielfältige Angebote zu machen – darauf kommt es an, und das gilt nicht nur zu Weihnachten, sondern das ganze Jahr über“, betonte Beate Joachim. Der Lohn dieser Arbeit seien Mitglieder, die sich in der VdK-Familie wohlfühlen und wissen, dass sie immer Ansprechpartner haben, die für sie da sind. Das ist das wahre Weihnachtswunder – ein Licht, das das ganze Jahr über leuchtet.

Ines Klut